

La alcaldesa de la Comuna de La Cruz Maité Larrondo Laborde confirmó este sábado que los alumnos del sistema municipal no volverán a clases hasta que existan condiciones sanitarias para aquello.

Lo anterior quiere decir que mientras persista el actual escenario de pandemia por la presencia del coronavirus en el país y la región, los alumnos de los cinco colegios municipales no retornarán a clases.

#### Anuncio Patrocinado

Esta medida se extiende a los niños y niñas que estudian en los colegios "Domingo Santa Cruz Wilson" de Pocochay, "Leonardo Da Vinci", Bolonia, Lo Rojas y "María Alonso Chacón".

**"Nuestros alumnos no retomarán a las clases presenciales este año a menos que las medidas sanitarias así lo permitan, de tal manera que en nuestra comuna se mantendrá el trabajo remoto de nuestros profesores, técnicos y alumnos durante el resto del año escolar", confirmó la alcaldesa de la comuna de La Cruz.**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

La primera autoridad declaró que "como madre y abuela comprendo perfectamente la

postura y el sentir de nuestras mamás, papás y apoderados, y no tengo dudas de que no hay condiciones para que nuestros bebés vuelvan a clases”, subrayó.

“En la comuna se han hecho innovaciones importantes para que los avances de aprendizaje sean satisfactorios, siempre pensando en la protección de los más pequeños de la comuna. Agradezco el esfuerzo que han hecho profesores, técnicos y equipo directivo de los colegios municipales”, concluyó Larrondo.

Al respecto, el director del Departamento de Educación Municipal, Gonzalo Vicencio Vergara, destacó la inversión que se ha realizado este año en temas de infraestructura y tecnología para preparar los establecimientos de la mejor manera a la hora del retorno de los alumnos y alumnas.

y tú, ¿qué opinas?